

A contar del jueves 24 del presente, Providencia contará con la presencia de una nueva compañía teatral. A diferencia de las tradicionales, esta funcionará en una capa de cinco de vistoso colorido y que ya ha despertado la curiosidad de las numerosas personas que transitán diariamente por esta pepulosa arteria.

Definitivamente este año el teatro hará de la comuna de Providencia su barrio preferido, ya que hay varios grupos que la han elegido para su funcionamiento. Ejemplos: "El Galpón" de Alicia Quintana, que estrenará en marzo "Toma la Ducha"; "Las Tablitas", que monóloga en el mismo mes un music-hall del dramaturgo y director Eduardo Barilli; "Le Signe" que anuncia para muy pronto una concepción musical, y muchos otros casas de café-concert, cantantes y madamas que convierten a la comuna del barrio alto en un atractivo centro de diversiones.

El próximo jueves José Manuel Salcedo y Jaime Vadell-anfibio con una sobresaliente trayectoria en tal— ofrecerán al público un escenario y una pieza diferente, exactamente es Providencia con Marchant Pereira.

LA FERIA

El resto—carpa lleva el nombre de "La Feria". La obra se titula "Hojas de Parra", salto mortal en un acto, con poemas de Nicancor Parra. Premio Nacional de Literatura 1980.

José Manuel Salcedo y Jaime Vadell, autores y actores, comparten la carpa con payasos, equilibristas y otros personajes sorpresa.

Se Estrena "Hojas de Parra"

24/12/77
Ambos actores tienen una reconocida trayectoria teatral en el ICTUS y decidieron emprender un nuevo proyecto artístico, que se inicia con este debut. Para realizarlo debieron abandonar el teatro La Quimera, grupo al que pertenecieron durante los últimos años.

Jaime Vadell dirige "Nadie sabe para qué se engra". El y Salcedo actuaron en esa obra y en otras de igual éxito: "Tre Noches de un Sábado", "Pedro, Juan y Diego", creación colectiva que obtuvo el Premio Apes 1976 al mejor autor teatral del año. Ambos participaron en la creación y actuación del programa "La Muni-villa", que contó en algunas oportunidades con la dirección de Salcedo y de Vadell.

"Hojas de Parra" está dirigida por Jaime Vadell. Actúan el mismo Vadell, Salcedo, Nelson Velásquez, músico de la banda, payaso, malabaristas, equilibristas, mujer de goma y otros personajes sorprendentes. Sin ser un espectáculo circense, la obra de teatro tiene elementos de circo que le dan colorido, agilidad y dinamismo.

Variiedades

UN POETA LLAMADO NICANOR

Sus poemas isolíneos que figuran en la obra de "Hojas de Parra", son comunicación directa con el público, sentido del humor inteligente y constante. Para gente que sepa leer, y para los que quieran aprender.

Nicanor Parra obtuvo el Premio Nacional de Literatura en 1969. Su obra ha sido traducida a varios idiomas con gran éxito. Su arte es capaz de unir lo sofisticado y lo popular. Algunos títulos publicados son: "Gachonero sin Nombre", 1937; "Poetas y antipoetas", 1954; "La Cieca Larva", ...

EL POR QUÉ DEL NOMBRE

"Nos llamamos la Feria— dicen los integrantes de la nueva compañía— porque queremos que pase cosas diferentes, porque todo intercambio interesante debe tener cabida en esta era o en cualquier otro lugar donde trabajamos, un festival de música joven, folklore, danza, ...

El sitio es de fácil acceso y para su uso se combina con la gentil colaboración del Alcalde de Providencia, don Alfredo Alcalde Barron.

Después de todo esto sólo nos queda una interrogante.

¿Qué pasará con el ICTUS al retirarse dos de sus más valiosos actores?

Se estrena "Hojas de Parra" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se estrena "Hojas de Parra" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)